

Anfrage von Herrn Seus, 14.05.2019

1) Stand Spielplatzbau Appen Etz

Eine ertse Planung lag kostenmäßig weit ausserhalb des bereitgestellten Budgets (40k euro anstatt 10k euro).

Was ist danach geschehen?

Gibt es einen Alternativvorschlag?

Beschlussvorlage für den Bauausschuss ist gefertigt – Beratung und weitere Vorgehensweise wird im BA erfolgen

2) Inventar / Mobiliar ev. KiTa St. Johannes

Mobiliar

- wem (Ev. Kirche oder Gemeinde Appen) gehört was?

Im Detail

- Stühle, Tische

- Küchengeräte und Einrichtung? Teller?

- Spielgeräte und das neue Klettergerüst

- Die Kinderkutschen

- Telefone, PC Ausrüstung etc.

- Was passiert mit Gerätschaften, die u.a. durch Spenden finanziert wurden (z.B. Kindergarten Flohmärkte)

Kann bereits ermittelt werden, welches Inventar in der neuen KiTa weiterverwednet werden kann und was neu angeschafft werden muss

- **Iventarliste liegt vor**
- **Grobe Besichtigung ist im Nov. 2018 erfolgt, Frau Wohlfeil und Frau Jathe-Klemm**
- **Im Bewegungskindergarten wird bevorzugt mit Hockern und Klapptischen gearbeitet, daher kann dieses Inventar nicht genutzt werden / evtl. ein paar Ersatzstühle für Werkstatt, Feste usw.**
- **Krippenbetten aus Schaumstoff gerne übernehmen**
- **Bei Dingen, die das DRK gerne übernehmen würde (z.B. aus dem Bewegungsraum) kam jeweils die Antwort, dass dies aus Spenden finanziert wurde / vielleicht kann hier eine Regelung noch mit der Kirchengemeinde gefunden werden**
- **Verbindliche Ausstattungsliste kann sicherlich erstellt werden, zum heutigen Stand aber noch nicht erforderlich**

3)

Mitarbeiter

- Wurde schon an Mitarbeiter der ev. Kirche (zwecks Arbeitgeberwechsel zum DRK) herangetreten?

- Wann ist damit zu rechnen? Zeitplanung

- **Anfrage an DRK weitergeleitet, Rückmeldung liegt noch nicht vor**
- **Die MA vom KiTa-Werk haben aber jeweils einen sicheren Arbeitsplatz ab Aug. 2020 in einer anderen Kita des Kita-Werkes. Teilweise ist geplant, als Erzieherteam einer Gruppe gemeinsam zu wechseln.**

4) KiTa Neubau

Wann wird eine Entscheidung über das "Vorgehen zur Bemusterung" getroffen (Sanitär, Beleuchtung, Bodenbeläge, etc.)

- **Rückmeldung von Herrn Denker**
Eine Bemusterung wird erst nach Vergabe der Aufträge erfolgen. Die Bemusterung für Sanitärobjekte lohnt kaum, da es ohnehin wenig Artikel für einige Dinge gibt. Zudem halte ich vielmehr von einer Bemusterung nach pädagogischen Gesichtspunkten im Innenbereich.

Ich sende diese Anfragen bereits vorab, in der Hoffnung, dass im Ausschuss bereits Antworten zu einigen Punkten gegeben werden können.

Grüße

Michael